
Acta de la Junta de Facultad número 82 
celebrada el día  04 de Noviembre de 
2013. 

Asistentes: 

 
Acta número 82. 
 
Siendo las 11:30 horas comienza la sesión ordinaria en 
el Salón de Grados con el orden del día que se adjunta 
como anexo: 
 
1.- Aprobación, si  procede, de las Actas de las 
sesiones anteriores. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
2.- Informe del Sr. Decano. 
 
El Sr. Decano toma la palabra e informa de lo 
siguiente: 
 
- Al día de la fecha de la Junta, han salido los 
Incentivos Autonómicos. El Consejo Social sacará el 
Decreto oficial, en la tercera semana de noviembre. 
 
- Se da la bienvenida a las profesoras Lyda Sánchez y 
Marta Ortega, y al profesor José Álvarez García.y las 
felicitaciones a la profesora Natalia López Mosquera 

por la obtención de la plaza de Ayudante Doctor y a la profesora Milagros Fernández 
por su acreditación. 

CABALLET LÁZARO, MARIA ANTONIA 
CIUDAD GÓMEZ, ADELAIDA 
COCA PÉREZ, JOSÉ LUIS 
GARCÍA GARCÍA, YOLANDA 
GARCÍA IGLESIAS, JESÚS M. 
GUISADO MORENO, ÁNGELA 
HERNÁNDEZ MOGOLLÓN, J. MANUEL. 
MORENO FERNÁNDEZ-DURÁN, 
AURELIO 
PALAZUELO MANSO, MANUEL 
PALOMINO SOLÍS, ELIADES 
PÉREZ GUTIÉRREZ, VICENTE MANUEL 
RODRÍGUEZ GARCÍA, JOSÉ MANUEL 
SÁNCHEZ MARTÍN, JOSÉ MANUEL 
PÉREZ CALDERÓN, ESTEBAN 
SÁNCHEZ-ORO SÁNCHEZ, MARCELO 
JIMÉNEZ NARANJO, HÉCTOR V 
RIVERO CAMPA, ALICIA. 
GONZÁLEZ IGLESIAS, MANUEL 
FERNÁNDEZ ESTÉVEZ, JOSÉ 
ORTEGA MARTÍN, AÍDA 
 
Invitados 
PULGARÍN GARCÍA, ANTONIO 
HIDALGO MATEO, ANTONIO 
CRESPO BARROSO, LUIS 
FERNÁNDEZ TORRES, YAKIRA 
PÉREZ ALBURQUERQUE, M. ANGELES 
 
Excusan su ausencia: 
LORENZO CRUZ, ALICIA 
ORTEGA BUESO, MARTA 
CABEZA HERNÁNDEZ, TERESA 
 

 
- Se han cubierto las plazas de Grados y Dobles Grados. 
 
- Se agradece la diligencia y eficiencia a los profesores por su dirección y participación 
en tribunales de los Trabajos de Fin de Grado (en adelante TFG) así como a las 
Comisiones de Calidad. 
 
- Se agradece la labor del Seminario del Grupo DELSOS y el hecho de que la profesora 
Esperanza López Cortés haya llegado a este Centro desde México, gracias a las 
gestiones del Vicedecano de Relaciones Institucionales. 
 
- Obras: ya se dispone de un lugar para uso de profesores en cafetería (antiguo servicio 
de chicas). Se ha dotado de aparatos de aire acondicionado. Queda pendiente de 
solventar las goteras, puesto que no hay partida en Rectorado para afrontar estas 
incidencias, por lo que lo debe acometer este Centro con fondos propios.  
 
- Ahorro de costes: se ha racionalizado el uso de la energía eléctrica, de momento va a 
seguir sin poderse hacer fotocopias en conserjería, pero ya se ha restablecido el serviio 
de reprografía. Se enviará un plan de ahorro desde la Comisión Económica. En este 
apartado se quiere hacer expreso reconocimiento a la persona de D. Luis Crespo por el 
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ahorro que nos está produciendo y que seguro que seguirá haciendo con el tema de la 
calefacción. 
 
- Optativas: Se recuerda que se llevan 2 años con las optativas y el Vicerrector indicó 
que era conveniente que se mantuvieran por lo menos 4 años. Se recuerda a los 
responsables de las Comisiones de Calidad. Igualmente en este apartado se recuerda a 
los alumnos que la temporalización de las asignaturas está recogida en el Verifica de los 
Títulos o en acuerdos de la Junta de Gobierno de la UEX. 
 
- TFG y Másteres. Expresar el agradecimiento a todo el equipo de la Comisión del 
MUAORT porque ya se ha aprobado el Verifica, después de año y medio. 
  
- Han salido los trabajos para todo el año, salvo los que los Departamentos no han 
contestado al email de 26 de julio de 2013. Se entiende que para los profesores puede 
ser ideal la utilización de las tutorías para el control de ejecución de los TFGM.  
 
- La Facultad va acogerse al convenio de Doble Titulación con la Universidad de Évora 
y  se han iniciado conversaciones para la Universidad de Lisboa. 
 
-Reconocimiento al Profesor Monago por su Tesis Doctoral y animar a todos los que se 
están esforzando en ampliar el número de doctores en el centro.  
 
3.- Aprobación, si procede, de la temporalización de los Trabajo Fin de Grado y Máster 
de las convocatorias de Diciembre y Enero. 
 
Se anexa al Acta.  
 
Aprobado por unanimidad. 
 
4.- Modificación de criterios para la pertenencia a las Comisiones de Calidad y 
sustitución del profesor Gervasio Durán en la Comisión Permanente. 
 
Deberá formar parte de las mismas personal adscrito al centro y que no tengan la 
consideración de sustituto (porque dejan los puestos vacantes). Manteniéndose los que 
ya existen con esta característica.  
 
Aprobado por unanimidad. 
 
Se propone sustituir al profesor Gervasio Durán, que causa baja por jubilación, por el 
profesor José Manuel Sánchez-Martín para sustituir a Gervasio Durán en la Comisión 
Permanente. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
Se informa que han causado baja en la Comisión de Calidad de Turismo, la profesora 
Montaña Granado, y Marta Ortega en la Comisión de Calidad de ADE. Se abre plazo 
para que las personas interesadas se lo comuniquen a la Secretaria Académica. 
Se recomienda que en ADE sea del Departamento de Dirección de Empresas y que en 
Turismo de Derecho o de Arte y Ciencias del Territorio. 
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Alicia Rivero solicita su sustitución en la Comisión de Calidad de Turismo y que sea 
sustituida por Juan Gil. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
  
 
5.- Modificación y aprobación, si procede, del Reglamento de Prácticas. 
 
El Vicedecano de Relaciones Institucionales, Esteban Pérez, informa: 
 
- Que el Real Decreto 1707/2011 a que se refiere el Reglamento ha sido derogado por lo 
que la UEX procederá a su modificación. Una vez suceda esto se procederá a la 
modificación del Reglamento de este Centro. En cualquier caso, no hay modificaciones 
sustanciales en el resto del texto. 
 
- Que el procedimiento para  asignar las Prácticas antes era: 
1. Solicitud. 
2. Asignación en Comisión, por expediente. 
 
Ahora se propone que sea por llamamiento público, modificando el Art. 7 apartado 1 
del Reglamento. 
 
- Sobre el Procedimiento de reconocimiento de créditos relativo a prácticas o 
experiencia profesional. Se propone que se reconozcan las prácticas: 

Por 3 MESES trabajados: para los trabajadores del1 ó 2. 
Por 1 AÑO: cualquier otro grupo. 

 
El resto son mejoras del texto y redacción. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
6.- Aprobación, si procede, de la propuesta de los mejores expedientes académicos del 
curso 2012/13. 
 

Grado de Administración y Dirección de Empresas 
PILAR CARRERO MIRÓN (NOTA MEDIA: 8,710) 
 
Grado de Turismo-Administración de Organizaciones de Recursos Turísticos 
LIBERTAD MORENO LUNA (NOTA MEDIA: 8,044) 
 
MASTER UNIVERSITARIO EN ADMINISTRACIÓN, ORGANIZACIONES 
Y RECURSOS TURÍSTICOS 
FLORENTINO TRIGOS CORCHERO (NOTA MEDIA: 9,430) 
 
MASTER UNIVERSITARIO EN INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS 
SOCIALES Y JURÍDICAS. ESPECIALIDAD EMPRESA-TURISMO. 
ESTHER RODRÍGUEZ BUSTAMANTE (NOTA MEDIA: 8,400) 
 
DOBLE MASTER MUAORT-MUI 
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FRANCISCO JAVIER CAMBERO SANTANO (NOTA MEDIA: 8,330) 
 

Aprobado por unanimidad. 
 
 
7.- Aprobación, si procede, del cambio de adscripción de la plaza del profesor Rubén 
Ariazu Muñoz de este Centro a la Facultad de Formación del Profesorado. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
8.- Ratificación de los acuerdos aprobados por la Comisión Permanente. 
 
Se anexan a este Acta. 
 
Aprobado por unanimidad. 
 
9.- Tutela académica del “curso de especialista en Auditoría de Marketing” y “curso de 
perfeccionamiento de  Guía metodológica para la elaboración de  Trabajos de Fin de 
Estudios”. 
 
Aprobada por unanimidad la tutela del profesor José Luis Rosado (“curso de 
especialista en Auditoría de Marketing”) y de la profesora Rocío Blanco (“curso de 
perfeccionamiento de  Guía metodológica para la elaboración de  Trabajos de Fin de 
Estudios”). 
 
10.- Asuntos de trámite. 
 
No hay. 
 
11.- Ruegos y preguntas. 
 
Aída Ortega ruega que los profesores que se han visto afectados por el cambio de 
horarios informen a los alumnos, que los profesores participen en las jornadas de 
difusión, que se propongan cursos por la mañana, ya que todos son por la tarde, y los 
alumnos de tarde no pueden asistir. 
 
El profesor José Luis Coca, informa que el Congreso de AEDEM será en Trujillo, 
siendo el Comité Organizador de este Centro. Ruega que se presenten ponencias, 
trabajos, etc. 
 
Siendo las 13 h y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 
 
Cáceres a 4 de noviembre de 2013 

  
Vº Bº El Decano                 La Secretaria Académica: 

 
 
 

 
 Fdo.: Vicente Pérez Gutiérrez                Fdo.: Eliades Palomino Solís 
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